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Изучили ключевые 
ресурсы бизнес-проектов

«1С: Проект года» 
признал лучшими 
два наших проекта

Эффективное 
и безопасное 
мышление

Наши герои 
сильны корнями, 
надежным тылом

ДОСТИЖЕНИЕ. На меж дународном конкур
се лучших проектов по корпоративной ав
томатизации управ ления и учета два наших 
проекта вошли в число успешных. / 3

ФОРУМ. На форуме БРИФ"24 директор 
компании рассказал об эффективности и 
безопасности на примере двух историй 
трансформации мышления. / 2

ДИНАСТИЯ. Династия компании «ТаграС
РС» Даутовых насчитывает 80 лет трудово
го стажа на нефтяных и нефтесервисных 
предприятиях. / 10

СЕССИЯ. В дивизионе «ТаграСРС» прошла очередная стратегическая сессия Холдинга «ТАГРАС» по разработке и внедрению прорывных бизнесидей. / 4
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Лидер

Лучшая 
бригада бурения

 d В ООО «ЛениногорскРемСервис» со-
стоялось очередное подведение итогов 
конкурса «Лидер» среди бригад буре-
ния и флотов ГРП. Эта традиция орга-
низации трудовых состязаний стала 
результативной формой мотивации ра-
ботников на достижение высоких про-
изводственных показателей и безопас-
ное проведение работ.

По итогам работы за 3 квартал 2024 года «Луч-
шей бригадой по строительству скважин» стала 
бригада № 4 под руководством мастеров Нико-
лая Мартынова и Сергея Илларионова.
Благодаря слаженной командной работе дан-
ному коллективу удалось достичь высоких ре-
зультатов в выполнении производственных за-
даний без нарушения требований и правил про-
мышленной безопасности и охраны труда, без 
срывов сроков, допусков штрафов и непроиз-
водительного времени. Работы бригады мак-
симально нацелена на результат своего заказ-
чика. Члены бригады выполняют работы каче-
ственно, благодаря высокой трудовой дисци-
плине, взаимовыручке и крепким внутрикол-
лективным связям.
Церемонию поздравления и награждения про-
вели руководство Предприятия по бурению и 
профсоюзный комитет, поблагодарив ребят за 
отличные показатели и слаженную работу. По-
здравляем бригаду № 4 с заслуженной победой! 
Желаем дальнейших успехов в работе. 

Наш корр. Эффективное 
мышление – 
безопасное поведение
Форум

 d Ключевая тема 
форума БРИФ"24 
в  2024 году – эффек-
тивное управление 
бизнесом в эпоху 
перемен. Спикера-
ми его стали более 
100 представите-
лей крупных ком-
паний, научного 
и  экспертного сооб-
щества, в том числе 
директор компании 
«ТаграС-РС» Айрат 
Закиров. Его доклад 
«Эффективность и 
безопасность – от 
противоречия к вза-
имодополнению (две 
истории о трансфор-
мации мышления)» 
вызвал живой инте-
рес у  участников фо-
рума.

Впервые перед стар-
том основной програм-
мы прошла выездная 
сессия форума в горо-
де Усть-Кут Иркутской 
области. Участники по-
сетили строящийся Ир-
кутский завод полиме-

ров, познакомились с 
перспективными про-
ектами, в том числе, по 
развитию комфортной 
городской среды.

Открыла форум пле-
нарная сессия «От закли-
наний к делу: приклад-
ные задачи современных 
технологий». Здесь со-
стоялось обсуждение, как 
интегрировать в произ-
водство искусственный 
интеллект, машинное об-
учение, робототехнику, 
3D-технологии и другие 
современные цифровые 
решения.

Второй день был по-
священ работе экспер-
тов в шести секциях: 
«Инструменты повыше-
ния операционной эф-
фективности», «Эффек-
тивные HR-решения», 
«Интегрированная си-
стема менеджмента», 
«Цифровые инструмен-
ты эффективности», 
«Управление рисками и 
эффективностью: кате-
горийный подход в за-
купках», «Энергоэффек-
тивность».

Безопасность стала 
темой восьми секций в 
третий день форума, в 

 d Для вашего удобства, дорогие колле-
ги, мы подготовили QR-код, который 
приведет вас на корпоративный сайт, 
где размещаются pdf-форматы номе-
ров нашей газеты.

Вы с легкостью сможете 
найти понравившуюся 
вам публикацию или це-
лый номер корпоратив-
ной газеты «ЕЕ ВЕЛИЧЕ-
СТВО СКВАЖИНА». Кроме 
того, уже сегодня вы смо-
жете читать свежий но-
мер в день его выхода на 
своем телефоне. Наведите экран своего смарт-
фона, переведенный в формат фото, на QR-код, 
и он приведет вас в архив номеров газеты на на-
шем сайте. Ищите необходимую вам закладку, 
номера выложены в папки по годам. Текущий 
номер вы можете найти в папке «2024 год».
Удачи вам при чтении нашей газеты. 
Добро пожаловать!

Светлана Ежова.

Внимание!

Газета —
в вашем телефоне

их числе «Культура без-
опасности и оценка ри-
сков в области производ-
ственной безопасности», 
«Технологическая без-
опасность», «Непрерыв-
ность бизнеса», «Природ-
ный и климатический 
след компании: контуры 
недалекого будущего», 
«Страховая защита клю-
чевых активов: от разра-
ботки программы до уре-
гулирования крупных 
событий».

Директора компании 
«ТаграС-РС» Айрат Заки-
ров доложил на форуме о 
том, как наращивать эф-
фективность, снижая ри-
ски. Он рассказал о ряде 
эффективных организа-
ционных и технических 
решений, внедренных в 
компании в последние 
годы: увеличение ко-
личества проведенных 
процессов ГРП за счет 
эффективного реше-
ния организационных 
вопросов с заказчиком; 
приобретение системы 
передвижения буровой 
установки по типу слай-
дер для кустового буре-
ния; переход на полиэ-
тиленовые емкости для 

приготовления бурово-
го раствора. Кроме того, 
Айрат Фикусович по-
делился своим опытом 
постоянного обучения, 
личностного развития 
и презентовал своих на-
ставников.

«Мы внедряем цифровые 
технологии на производ-
стве. Это помогает суще-
ственно снизить аварий-
ность на предприятиях. 24 
на 7 исключаем риски. Когда 
такое мышление развива-
ется, то в него вовлекает-
ся коллектив. А личный се-
крет успеха (подходит для 
любого профессионала) за-
ключается в непрерывном 
обучении», – сказал на фо-
руме Айрат Фикусович. 

Завершилась дело-
вая программа БРИФ"24 
стратегическими сесси-
ями по трем направле-
ниям: эффективность, 
безопасность, непре-
рывность. В этот же день 
прошел Молодежный 
день БРИФ, в котором 
приняло участие более 
300 молодых специали-
стов, инженеров и управ-
ленцев.

Светлана Ежова.
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Достижение

 d В «1С» подвели 
итоги восьмого меж-
дународного конкур-
са лучших проектов 
корпоративной ав-
томатизации управ-
ления и учета. Два 
проекта «ТаграС-
РС» вошли в чис-
ло успешных ИТ-
решений 2023 года.

Внедрение комплексной 
системы производствен-
ного планирования, 
управления запасами, 
закупками, договорами, 
финансами и регламен-
тированного учета на 
базе 1С:ERP. Управление 
холдингом позволило 
наладить эффективное 
управление производ-
ственным планировани-
ем. В частности, органи-
зовать стратегическое, 
годовое, квартальное, 
оперативное скользя-
щее планирование про-
изводственных про-
ектов, сформировать 
интегрированный план 

«1С: Проект года» 
признал лучшими два 
проекта «ТаграС-РС»

Рекорд

Рекордная 
проходка – 
265 метров 
за 24 часа бурения 
в «Оренбургнефти»

 d В компании «ТаграС-РС» бригады 
бурения продолжают устанавливать 
трудовые рекорды. На этот раз рекорд 
поставлен бригадой ООО «ЛРС» по за-
резке боковых стволов. 

Очередной рекорд по проходке в 265 метров за 
24 часа бурения по направлению «Зарезка бо-
ковых стволов» установила бригада № 9 ООО 
«ЛРС» под началом буровых мастеров Н. Мель-
никова и А. Мельникова. 
Данный результат достигнут на первой скважи-
не «под ключ» проекта № 1851 Герасимовского 
месторождения АО «Оренбургнефть» благодаря 
сплоченности, высокому профессионализму ра-
ботников, точному подбору технологических па-
раметров бурения и четко поставленным целям. 
Данная бригада работает на проекте АО «Орен-
бургнефть» с августа 2024 года без нареканий со 
стороны заказчика.
Для поздравления бригады на скважину прибы-
ло руководство и профсоюзный комитет ООО 
«ЛРС» в лице директора Даниса Даутова и пред-
седателя профкома Светланы Горбачевой. Они 
поблагодарили коллектив за успехи, командную 
работу и пожелали всем новых трудовых побед.
Новые проекты, начинающиеся с рекордов, дают 
нашему заказчику понять, что «ТаграС-РС» не 
сдает своих позиций лидера в области строи-
тельства скважин. Это не первый рекордный 
результат бригад бурения компании. Ежегод-
но мы фиксируем ряд рекордов по высоко тех-
нологичному и безопасному выполнению бу-
ровых работ. Наши бригады выполняют произ-
водственные задания в короткие сроки и с вы-
соким качеством ведения технологии. Это дает 
нам гарантии объемов работ от наших постоян-
ных заказчиков и обеспечивает запланирован-
ный ими результат.

Руслан Канищев, начальник геологической служ-
бы ЦУБ ООО «ЛРС». 

работ по всем направ-
лениям деятельности, 
график загрузки мощно-
стей, лимит на скважину 
в разрезе бюджета.

Внедренное решение 
позволяет:

 » Сформировать еди-
ное цифровое про-
странство для более 
точного и детально-
го планирования дея-
тельности.
 » Снизить объем руч-

ного механического 
труда за счет исполь-
зования технологий 
Индустрии 4.0 – голо-
совой помощник, мо-
бильное приложение, 
роботизированные 
функции распознава-
ния документов, срав-
нения цен при заклю-
чении договоров или 
приеме актов выпол-
ненных работ, бесшов-
ная интеграция дан-
ных вместо обмена 
Excel-файлами.
 » Провести интегра-

цию с цифровой систе-
мой ЭКО для анализа 
процесса бурения, что 

позволяет вести сквоз-
ной мониторинг тех-
нологических опера-
ций на буровой.

В результате проде-
ланной работы в диви-
зионе на 20 % снизил-
ся объем материальных 
запасов, на 25 % сокра-
тились трудозатраты в 
различных подразделе-
ниях, на 80 % снизился 
уровень зависимости от 
зарубежного ПО.

Внедрение цифро-
вой системы управле-
ния персоналом на базе 
«1С: Зарплата и управле-
ние персоналом КОРП» 
обеспечило увеличение 
уровня зрелости бизнес-
процессов по подбору 
персонала, развитию 
компетенций и форми-
рованию кадрового ре-
зерва, по управлению 
численностью, планиро-
ванию персонала и обе-
спечению персонала.

После реализации 
проекта в компании вне-
дрили:

 » автоматизированное 
размещение объявле-

ний о вакансии, скри-
нинг резюме, состав-
ление расписания со-
беседований;
 » автоматизирован-

ный подбор персона-
ла с использованием 
искусственного интел-
лекта, внедрение чат-
ботов при первичном 
скрининге резюме;
 » проведение чат-

ботами дальнейшего 
мониторинга процесса 
адаптации на новом 
месте работы;
 » планирование кадро-

вых перестановок;
 » формирование отче-

тов HR-аналитики.

В результате проде-
ланной работы в диви-
зионе на 35 % выросла 
производительность тру-
да, на 25 % сократились 
трудозатраты в различ-
ных подразделениях, на 
80 % снизился уровень 
зависимости от зарубеж-
ного программного обе-
спечения.

По материалам пресс-
центра Холдинга «ТА-
ГРАС».
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Сессия

Изучили 
ключевые ресурсы 
бизнес-проектов

 d В шоу-руме дивизиона «ТаграС-РС» 
прошла третья стратегическая сессия 
#TAGRASSTARTUP «Изучение ресур-
сов». К этому этапу команды дивизио-
нов под кураторством коллег из  Хол-
динга определились с ключевыми 
ресурсами и стартовыми инвестици-
ями для успешной реализации своих 
бизнес-проектов. 

После презентаций и докладов рабочих групп 
состоялась рефлексия по пройденному сприн-
ту. Участники поделились опытом, рассказали о 
трудностях во время работы, а также о деталях 
проекта, требующих доработки. Члены Прав-
ления Холдинга дали обратную связь и указа-
ли на ключевые условия для успешной реали-
зации проектов в будущем. 
На следующей сессии в ноябре команды пред-
ставят сценарии бизнес-плана по модели Остер-
вальдера. Также в течение месяца коллеги бу-
дут работать над тремя вариантами расчета 
эффективности экономической идеи: пессими-
стичный, консервативный и оптимистичный.

По материалам пресс-центра Холдинга «ТАГРАС».

Узнали о лучших 
практиках и продуктивно 
пообщались

Поездка

 d Делегация специ-
алистов компании 
«ТаграС-РС» во главе 
с директором Айра-
том Закировым с це-
лью обмена опытом 
и изучения лучших 
практик посетила 
АО «Башнефтегео-
физика». 

В ходе поездки наши 
специалисты познако-
мились с новейшим обо-
рудованием и техноло-
гиями, применяемыми в 
«Башнефтегеофизике». 
Увидели в действии со-
временные сейсмораз-
ведочные комплексы, а 
также ознакомились с 
методами обработки и 
интерпретации геофи-
зических данных. В ходе 
обмена опытом с ведущи-
ми специалистами «Баш-
нефтегеофизики» были 
обсуждены актуальные 
производственные про-
блемы и эффективные 
их решения. Нам удалось 
поделиться и собствен-
ными наработками.

Представители ком-
пании изучили систему 
управления качеством 
и безопасностью в «Баш-
нефтегеофизике», озна-
комились с применяе-
мыми стандартами и 
процедурами, которые 
позволяют гарантиро-
вать высокое качество и 
безопасность проводи-
мых работ, увидели, как 
работает команда «Баш-
нефтегеофизики» по 
обучению персонала в 
собственном центре об-
учения. Поездка стала не 
просто профессиональ-

ным обменом опытом, 
но и возможностью уви-
деть, как работает совре-
менная геофизика. Мы 
познакомились с отлич-
ными специалистами 
и почерпнули идеи для 
дальнейшего развития 
нашей компании. 

Мы уверены, что по-
лученный опыт будет 
применен на практике и 
позволит нам повысить 
эффективность нашей 
работы.

Артем Соловьев, замести-
тель главного инженера – 
начальник отдела ПБ, ОТ 
и Э.

 g Поезд-
ка стала не 
просто про-
фессиональ-
ным обме-
ном опытом, 
но и возмож-
ностью уви-
деть, как ра-
ботает совре-
менная гео-
физика. Мы 
познакоми-
лись с отлич-
ными спе-
циалистами 
и почерпну-
ли идеи для 
дальнейшего 
развития на-
шей компа-
нии.
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Событие

 d VI федеральный 
форум «Производи-
тельность 360» про-
шел в Москве 17-18 
октября. Организа-
торами мероприя-
тия выступило Ми-
нэкономразвития 
РФ и Федеральный 
центр компетенций 
в сфере производи-
тельности труда при 
поддержке прави-
тельства Москвы.

Форум объединил пред-
ставителей предпри-
ятий-участников на-
ционального проекта 
«Производительность 
труда», российских пред-
приятий-лидеров, строя-
щих производственные 
системы, основанные на 
принципах Бережливо-
го производства, а так-
же российских органов 
государственной власти 
и общественных объеди-
нений. Он стал значи-
мым событием для обме-
на лучшими практиками 
повышения производи-
тельности труда и эффек-
тивности бизнеса.

Отрыл мероприятие 
заместитель руководи-
теля администрации 
Президента РФ Максим 
Орешкин, заявив, что 
национальный проект 

«Производительность 
360»: обмен опытом 
и новые идеи 

Свое решение

Порядок 
наводить стало 
намного проще

 d 2024 год стал прорывным для цеха 
ККТ Предприятия АктюбинскРемСер-
вис. На протяжении нескольких меся-
цев внедрялась целая система по Бе-
режливому производству. 

Работа в цехе стала более комфортной, понят-
ной, а главное – безопасной. Изменения нача-
лись с визуализации рабочего пространства: 
кроме покраски стен специалисты выделили 
опасные зоны, вывесили стандарты рабочего 
места для слесарей, а также подписали все ин-
струменты, пакера и станки, использовав систе-
му Канбан (прим. Канбан – система организации 
производства и снабжения). 
Увеличение источников света в цехе, в особен-
ности над зонами для ремонта и ревизии при-
водных пакеров позволило снизить нагрузку на 
зрение работников, а также комфортно вести за-
писи на доске-флипчарте и читать информацию 
на ремонтном стенде.
Совместно со специалистами сварочного цеха 
изготовили удерживающее устройство, приме-
няемое при ремонте тяжеловесного оборудова-
ния, тем самым минимизиров риски для сотруд-
ников. В дополнение это позволило сократить 
затраты на приобретение струбцины. 
Увеличили рабочие поверхности в цехе и обо-
значили шкафчик каждого работника не только 
с его основными данными, но и фотографией.
Специалисты отмечают, что изменения, несо-
мненно, направили работу в лучшую сторону, и 
порядок на рабочих поверхностях стал поддер-
живаться гораздо проще и быстрее.

Диана Джорабаева, экономист Предприятия Актю-
бинскРемСервис.

«Производительность 
труда» способствует раз-
витию экономики и в 
следующем году станет 
частью нового нацио-
нального проекта «Эф-
фективная и конкурен-
тоспособная экономика». 
Он подчеркнул, что шесть 
лет назад культура Бе-
режливого производства 
применялась только в не-
которых крупных компа-
ниях. «Сегодня мы видим 
массовое вовлечение широ-
кого круга предприятий в 
эти процессы. Люди ста-
ли понимать, что такое 
Бережливое производство. 
Главное достижение – эта 
идеология пошла в массы 
и вышла за пределы сек-
тора производственных 
предприятий, она ушла в 
сферу услуг и бюджетную 
сферу»,  – сказал спикер. 
По его мнению, повыше-
ние производительности 
труда  – единственный 

способ сохранить мар-
жинальность бизнеса и 
предоставить качествен-
ные услуги.

Министр экономиче-
ского развития Максим 
Решетников сообщил, что 
Президент РФ поручил к 
2030 году охватить про-
ектами по повышению 
производительности тру-
да не менее 40 % средних 
и крупных предприятий 
базовых несырьевых от-
раслей экономики и всю 
социальную сферу. 

«Необходимо перехо-
дить все больше от то-
чечной работы с конкрет-
ными предприятиями к 
отраслевым решениями. 
Только через производи-
тельность можно решить 
множество вопросов и уско-
рить экономическое разви-
тие»,  — сообщил М. Ре-
шетников.

«В первую очередь наша 
задача – зажечь в людях ин-

терес, желание задуматься 
над тем, насколько неэффек-
тивны их рабочие процес-
сы. Бережливое производ-
ство создает условия для 
того, чтобы человек на сво-
ем рабочем месте имел воз-
можность проявить себя как 
личность», — отметил гене-
ральный директор Феде-
рального центра компе-
тенций Николай Соломон, 
обратив внимание участ-
ников форума на то, что 
Бережливое производство 
помогает компаниям пре-
одолевать проблему не-
хватки кадров.

Форум, посвященный 
вопросам повышения 
эффективности произ-
водства, оптимизации 
рабочих процессов с по-
мощью инструментов БП, 
позволил узнать о луч-
ших практиках и успеш-
ных проектах в этой об-
ласти, а также получить 
ценные рекомендации от 
ведущих экспертов феде-
рального центра компе-
тенций.

Кроме того, на фору-
ме проводились мастер-
классы и тренинги, по-
священные различным 
аспектам повышения 
производительности. 
Они позволили участни-
кам приобрести новые 
знания и навыки, кото-
рые они смогут приме-
нить в своей работе.

Венера Таипова, началь-
ник СРПС.

 g «Необходимо переходить 
все больше от точечной ра-
боты с конкретными пред-
приятиями к отраслевым 
решениями. Только через 
производительность можно 
решить множество вопро-
сов и ускорить экономиче-
ское развитие», — сообщил 
М. Решетников.
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Творчество

В жаркой борьбе сошлись мастера кия

Лучшие в «Вокале» 
и «Минуте славы»

 d Поведены итоги конкурса «Наше 
Время – Безнен Заман» в г. Альметьев-
ске, в котором приняли участие моло-
дые сотрудники компании «ТаграС-
РС». 

После отборочного дня конкурса были опреде-
лены лауреаты и дипломанты по следующим 
номинациям:

 » «Хореография»;
 » «Вокал – ансамбли»;
 » «Вокал – малые формы»;
 » «Минута славы».

Наши ребята и девушки выступали в направле-
ниях «Вокал» и «Минута славы». Поздравляем 
всех победителей и желаем дальнейших успе-
хов в творчестве!

Станислав Юсупов, ведущий инженер по работе     
с молодежью ООО «ТаграС-РС».

Турнир

 d В бильярдном 
зале кафе «Леген-
да» в г. Альметьев-
ске прошел турнир 
на бильярде сре-
ди работников ООО 
«ТаграС-РС». Подоб-
ный турнир про-
водится ежегодно, 
приглашая к уча-
стию лучших ма-
стеров кия, которых 
в  нашей компании 
немало.

В этом году все игроки 
показали виртуозные 
удары по шарам, слож-
ные игровые трюки и 
профессиональные при-
емы, требующие отточен-
ности движений. И это 
был по-настоящему жар-
кий турнир! Играли само-

забвенно на протяжении 
нескольких часов. Каж-
дый участник старался 
показать лучшие резуль-
таты. И это удалось трой-
ке настоящих мастеров 
этой удивительной игры. 

Профсоюзный и моло-
дежный комитеты ком-
пании на постоянной ос-
нове проводят подобные 
турниры, где каждый мо-
жет продемонстрировать 
свои умения, навыки и 
спортивный уровень. Ре-
бята из подразделений 
компании показывали 
индивидуальные резуль-
таты, сосредоточившись 
на своей игре и игре со-
перников. Бильярд – вид 
спорта и результативного 
отдыха, требующий мет-
кости, стратегического 
мышления, хорошего гла-
зомера. Любое отклоне-
ние от намеченной тра-
ектории или дрожь руки 

могут привести к плачев-
ным результатам. Игро-
ки, начавшие очень дина-
мично, могут в один миг 
выпасть из турнира из-за 
небольшой оплошности. 

Как правило, игра 
любит уверенных, со-
средоточенных, опыт-
ных. Так было и на этот 
раз. Лучшим стал Алек-
сандр Овинов из ООО 
«ЛРС», показавший от-
личную результативную 
игру на протяжении все-
го турнира. Вторым ока-
зался Сергей Есипов из 
того же подразделения 
компании, значительно 
улучшивший свой про-
шлогодний результат. 
Третьим стал Рамиль 
Султангиров из ООО 
«РСТ».

Поздравляем всех 
победителей и желаем 
дальнейших успехов в 
личной жизни, работе и 

В ООО 
«ТаграС-РС»
профсоюз-
ным и мо-
лодежным
комитетами
организо-
ван турнир
на бильярде
среди лю-
бителей 
этой игры 
из подраз-
делений 
компании.

 d Лауреаты и дипломанты конкурса

В НОМИНАЦИИ «ВОКАЛ»:

 » Эльвина Галеева, оператор ЭВ и ВМ ООО 
«РСТ» – лауреат 1 степени;
 » Диана Джорабаева, экономист Пред-

приятия АктюбинскРемСервис – лауреат 
2 степени;
 » Дмитрий Пискунов, инженер-механик 

ООО «ЦТ и РС» – лауреат 2 степени;
 » Станислав Юсупов, ведущий инженер 

по работе с молодежью ООО «ТаграС-
РС»  – дипломант;
 » Расим Камаев, оператор моторист СКЦС 

ООО «ЦТ и РС» – дипломант.

В НОМИНАЦИИ «МИНУТА СЛАВЫ»:

 » Айгиз Хамидуллин, водитель ООО 
«РСТ» – дипломант.
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В жаркой борьбе сошлись мастера кия

Экскурссия

Ждем к нам снова
 d В компании «ТаграС-РС» была ор-

ганизована экскурсия для студентов 
Альметьевского политехнического 
техникума. В мероприятии приняли 
участие 28 студентов 1 курса, обучаю-
щихся по специальности «Бурение не-
фтяных и газовых скважин». 

Наша компания на постоянной основе привле-
кает на ознакомительные экскурсии студентов 
нефтяных образовательных учреждений с целью 
привлечь молодежь на работу. Ведущий инже-
нер по БД и Э ООО Ильнур Шакиров провел для 
первокурсников вводный инструктаж, ознакомил 
с опасными приемами труда и наглядно проде-
монстрировал последствия несоблюдения пра-
вил промышленной безопасности. 
После обучения в шоковом центре студенты по-
сетили ЦПО участок ВСО ООО «ЛРС», где мастер 
ЦПО Равиль Гайнанов поближе познакомил сту-
дентов со скважинным оборудованием и его тех-
ническими возможностями. 
Инженер 1 категории отдела организации заку-
пок и услуг Иван Ашлаев рассказал студентам об 
этапах своего развития в компании от помощ-
ника бурильщика Э и РБС до инженера управля-
ющей компании. 
Ведущий инженер по работе с молодежью ООО 
«ТаграС-РС» Станислав Юсупов доложил о дея-
тельности и истории компании, возможностях 
для развития молодежи, социальных льготах и 
благах для молодых работников. 
В финальной части была проведена интересная 
и увлекательная викторина, озвучены вопросы 
по технологиям и оборудованию, примеряемым 
в компании. Правильно ответившие получили 
памятные фирменные призы.

Станислав Юсупов, ведущий инженер по работе     
с молодежью ООО «ТаграС-РС».

Представители под-
разделений компа-
нии с азартом заго-
няют шары в лузы, 
показывая свое 
игровое мастерство. 
/ ФОТО: АДЕЛЬ ГАЗИЗУЛ-
ЛИНА.

Лучшие из любите-
лей собрались, что-
бы показать свой 
уровень игры, посо-
стязаться в популяр-
ном мужском виде 
спорта и отдыха. / 
ФОТО: АДЕЛЬ ГАЗИЗУЛ-
ЛИНА.

Участники турнира 
на бильярде стара-
ются получить удо-
вольствие от игры 
и командного обще-
ния в неформальной 
обстановке. / ФОТО: 
АДЕЛЬ ГАЗИЗУЛЛИНА.

спорте! Надеемся, что и 
в следующем году турнир 
соберет большое количе-
ство желающих посостя-
заться в умении виртуоз-
но забивать шары в лузы. 
А в компании для этого 
будут созданы все необ-
ходимые условия.

Юлия Сорокина, эконо-
мист Альметьевского АТЦ 
ООО «РСТ».

 d Итоги турнира

 » 1 место – Александр 
Овинов, оператор по 
ГРП ООО «ЛРС»;
 » 2 место – Сергей 

Есипов, ведущий ин-
женер по организа-
ции производства 
ООО «ЛРС»;
 » 3 место – Рамиль 

Султангиров, веду-
щий инженер-энер-
гетик ООО «РСТ». 

 d Комментарий

Александр Овинов, оператор по ГРП Предприятия по ГРП 
ООО «ЛРС»:

— Я принял участие в соревнованиях на бильярде среди любите-
лей данного вида спорта. Турнир был проведен на высшем уровне, 
игроки подобрались примерно одного уровня подготовки. Играть 
было тяжело, но удача была на моей стороне. По итогам соревно-
вания мне удалось занять первое место. Хотелось бы, чтобы такие 

мероприятия проводились как можно чаще.

Сергей Есипов, ведущий инженер СОрП Предприятия по 
бурению ООО «ЛРС»:

— Турнир был очень напряженный до самого финального матча. 
Встречи на групповом этапе мне дались нелегко, я закончил его с 
одним поражением и вышел со второго места в плей-офф. По ре-
зультатам жеребьевки в плей-офф мне попался сильный сопер-
ник, которому я уступил на групповом этапе. Собрав всю волю в 

кулак и чувствуя поддержку моей драгоценной жены, которая с самого первого мат-
ча была рядом со мной, я одержал уверенную победу над соперником. Она позво-
лила без единой доли сомнения выиграть следом и полуфинал. Но, как говорится, 
в бильярде присутствует и львиная доля везения, в финальном матче удача была 
на стороне моего соперника, и я уступил со счетом 8:5. Но я не расстраиваюсь, так 
как призовое место – это достойный результат, и второе место говорит о том, что 
есть к чему стремиться.
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Праздник

День 
автомобилиста 
отметили 
все вместе

 d В преддверии профессионального 
праздника работников автомобильного 
транспорта по доброй традиции в ком-
пании «ТаграС-РС» прошли торжествен-
ные собрания.

Встречи организовывались ранним утром, пе-
ред рабочей сменой водителей. На мероприя-
тии руководство и профсоюзный комитет ООО 
«РСТ» поздравили всех водителей с профессио-
нальным праздником, вручили благодарствен-
ные письма, дипломы, грамоты от компании, 
профсоюза, а  также награды республиканского 
уровня. Подобные встречи прошли в Азнакаево, 
Лениногорске.
Ранним утром состоялась такая встреча и в горо-
де Альметьевск. В ней принял участие и поздра-
вил транспортников с наступающим праздником 
Первый заместитель директора – главный инже-
нер «ТаграС-РС» Дмитрий Краснов. Он отметил 
важную роль водителей спецтранспорта в вы-
полнении производственных заданий компании, 
пожелал удачной безаварийной работы и вручил 
награды лучшим водителям. Свое поздравитель-
ное слово сказала и председатель профкома ООО 
«РСТ» Диляра Сураева. 
От имени всего коллектива компании «ТаграС-РС» 
она выразила огромную благодарность и предсе-
дателю профкома ПАО «Татнефть» Р.Р. Хамадья-
рову за высокие награды для членов профсоюза.
В ООО «ЦТ и РС» также прошло собрание, посвя-
щенное Дню автомобилиста. Директор и глав-
ный инженер общества тепло поздравили со-
трудников тампонажного сервиса, отметив их 
вклад в развитие компании. В знак признания за-
слуг передовикам были вручены благодарствен-
ные письма. 
И в остальных подразделениях компании состо-
ялось чествование водителей. Со словами благо-
дарности в их адрес повсеместно были сняты ро-
лики, в которых прозвучали добрые пожелания 
и слова благодарности тем, кто в любую погоду 
за рулем автомобиля спешит на помощь брига-
дам бурения, ЗБС, КРС, освоения и флотам ГРП.
Эта акция станет традиционной и будет продол-
жена силами профсоюзного и молодежного ко-
митетов при поздравлении с профессиональны-
ми праздниками работников всех направлений 
деятельности нашей компании.

Наш корр.

БС-Платформа 
расширяет реализацию 
проекта КЭДО 
Проект

 d На базе Кван-
ториума – Центр 
кадрового адми-
нистрирования со-
вместно с экспер-
тами по внедрению 
кадрового элек-
тронного докумен-
тооборота HRLink 
проведена кросс-
дивизиональная 
встреча по презен-
тации платформы 
КЭДО. 

В мероприятии приня-
ли участие заместите-
ли директора по цифро-
визации, HR-процессам, 
представители отделов 
труда и заработной пла-
ты, управления персо-
налом и другие заинте-
ресованных участники.

Открывая встречу, ди-
ректор «БС-Платформа» 
Олег Цветков отметил, 
платформа КЭДО про-
ходила испытания в 
дивизионе более двух 
лет. Результаты пилот-
ного проекта признаны 
успешными на заседа-
нии Правления «ТаграС-
Холдинг», и на основа-
нии полученного опыта 
рекомендовано внедре-
ние решения во всех 
структурных подразде-
лениях Холдинга «ТА-
ГРАС».

Презентацию воз-
можностей платформы 
HRLink провели экспер-
ты по внедрению КЭДО 
Антон Баграм и Глеб Кри-
венок. Они показали с 

какими системами ин-
тегрируется платфор-
ма, как идет управление 
всем жизненным циклом 
сотрудника, как оформ-
ляются кандидаты, под-
писываются документы 
в онлайн и взаимодей-
ствуют сотрудники раз-
ной специализации. 

Функционал плат-
форм КЭДО значительно 
расширяется, соединяет 
в себе трудовые отноше-
ния, дистанционный ре-
крутинг, развитие ком-
муникаций и обучение 
персонала на предпри-
ятии. Участники встречи 
смогли получить ответы 
на все интересующие их 
вопросы по интеграции 
и ведению КЭДО.

Наиболее значимым 
аспектам при внедре-
нии КЭДО, а также ри-
скам посвятила свой 
д о к л а д  н ач а л ь н и к 
управления по работе с 
персоналом дивизиона 
«ТаграС-РС» Юлия Оку-
нева. В проблематике и 
необходимости перехо-
да на новую систему в 
первую очередь она обо-
значила большой объем 
кадровых документов. 

Сейчас он составляет по-
рядка 100 тысяч доку-
ментов в год, а это 350 
тысяч страниц А4 в год, 
что связано со сложной 
структурой дивизиона 
«ТаграС-РС» и большой 
географической разоб-
щенностью.

Юлия Михайловна 
считает, что безбумаж-
ный формат работы сни-
зит издержки, мини-
мизирует нагрузку на 
подписание стандарти-
зированных документов, 
устранит риски штраф-
ных санкций за наруше-
ние сроков, и компании 
смогут получить хоро-
ший инструмент для ра-
боты с кадровыми доку-
ментами.

Подытоживающим 
встречу стало высту-
пление руководителя 
Центра кадрового адми-
нистрирования Ксении 
Шагисламовой. Она под-
робно рассказала о про-
екте КЭДО в дивизионе 
«БС-Платформа», кото-
рый был реализован за 
2 месяца и находится в 
эксплуатации 2,5 года. 
Он охватил 99,9 % со-
трудников, больше все-

го пользователи КЭДО 
оценили:

 » возможность удален-
ного подписания доку-
ментов – 89 %;
 » скорость подписания 

документов – 70 %;
 » единое хранилище 

всех документов – 70 %.

Система может рабо-
тать как отдельный сер-
вис, быть встроенной в 
любую инфраструктуру 
для автоматизации HR-
процессов. 

Внедрение кадрово-
го электронного доку-
ментооборота в Холдин-
ге «ТАГРАС» сэкономит 
до 10 млн рублей в год и 
позволит: 

 » совершенствовать 
бизнес-процессы;
 » минимизировать ко-

личество ошибок;
 » надежно хранить и 

удобно искать доку-
менты;
 » экономить бюджет;
 » наращивать произво-

дительность;
 » самостоятельно об-

служиваться сотруд-
никами;
 » обеспечивать безо-

пасность;
 » унифицировать доку-

менты.

В рамках дорожной 
карты, рассчитанной до 
2026 года, на КЭДО пере-
йдут все дивизионы Хол-
динга.

По материалам пресс-
центра Холдинга «ТА-
ГРАС».
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Вектор развития

 d В октябре в Аста-
не состоялся меж-
дународный не-
фтегазовый форум, 
объединивший бо-
лее 300 професси-
оналов отрасли. 
Мероприятие про-
демонстрирова-
ло широкий охват 
участников: 11  % 
составили пред-
ставители буровых 
компаний, 14 % – не-
дропользователи, 
20 % – группа КМГ 
и 30 % – подрядные 
организации.

Форум открылся высту-
плением Пола Сида, ди-
ректора Mobius Energy 
Intelligence, который 
представил анализ те-
кущих трендов цифро-
визации нефтегазово-
го сектора и поделился 
прогнозами развития от-
расли на ближайшие 5 
лет. Докладчик отметил, 
что компании, внедря-
ющие цифровые реше-
ния, демонстрируют в 
среднем на 23 % более 
высокие показатели эф-
фективности по сравне-
нию с традиционными 
подходами.

Значительный инте-
рес вызвал доклад гене-
рального партнера «КМГ 
Инжиниринг» о проек-
те «Центр ОПИ». Пред-
ставленная платформа 
обеспечивает коммуни-
кацию с 10 недрополь-
зователями АО НК «Каз-

Информационный 
беспредел, ускорение 
бурения на 10-20 % 
без инвестиций

Проверка

В зоне внимания – 
условия труда

 d Продолжаются проверки условий 
труда Холдинга «ТАГРАС». Согласно 
графику, комиссия выезжает на произ-
водственные базы и объекты дивизио-
нов с целью контроля за уровнем усло-
вий труда, созданных для работников.

Так, проверяющие посетили буровую бригаду 
№  5 ООО «ЛРС» дивизиона «ТаграС-РС». Чле-
ны комиссии проверили условия труда, отдыха 
и быта работников. Пообщались с сотрудника-
ми, которые были на рабочей смене, получили 
от них обратную связь.
Работа комиссии продолжается, выездные про-
верки организовываются каждый четверг. В со-
став комиссии от «ТаграС-РС» входит замести-
тель председателя профкома Юрий Мерзляков.
Следующими проверками были охвачены объек-
ты других дивизионов. Комиссия посетила под-
разделения дивизионов «Татнефтедор» и «ТНГ-
Групп» в г. Заинске и Заинском районе. Члены ко-
миссии проверили условия труда, отдыха и быта 
сотрудников базового лагеря сейсморазведочной 
партии № 3 ООО «ТНГ-Геосейс», где проживают и 
трудятся вахтовым методом 130 человек, а также 
осмотрели две локации – базу АТЦ и асфальтобе-
тонный завод Заинского УАД. Пообщались с со-
трудниками на рабочих местах на темы охраны 
труда, социальной поддержки, взяли обратную 
связь по возникающим вопросам.

Юрий Мерзляков, заместитель председателя про-
фкома ООО «ТаграС-РС».

МунайГаз» и позволяет 
подавать и реализовы-
вать программы ОПИ в 
режиме реального вре-
мени. На текущий мо-
мент через портал по-
дано 254 заявки, из 
которых 96 находятся 
на рассмотрении у ДЗО. 
При этом 65 % заявок 
поступило от компаний 
Казахстана, а 22 % – от 
российских предприя-
тий. Особо отмечается, 
что среднее время рас-
смотрения заявок сокра-
тилось с 45 до 15 дней 
благодаря автоматиза-
ции процессов.

В рамках форума ра-
ботали две секции: ин-
формационные и про-
изводственные. Среди 
представленных циф-
ровых решений были 
разработки компаний 
«ТаграС-РС», Nedra Digital 
и НПП «Петролайн-А». 
Ключевым стало вы-
ступление заместителя 
директора по бурению 
ООО «ТаграС-РС» Русте-
ма Мифтахова с докла-
дом «Информационный 
беспредел, ускорение бу-
рения на 10-20 % без ин-
вестиций».

В ходе выступления 
были представлены 
практические резуль-
таты информационно-
технологического со-
провождения скважин 
с использованием циф-
ровой платформы ЭКО, 
не имеющей аналогов 
в России. Уникальность 
решения заключается в 
том, что платформа пре-
доставляет бурильщи-
ку простой и понятный 

инструмент контроля от-
клонений технологиче-
ских параметров непо-
средственно на буровой, 
выдавая четкие инструк-
ции по их устранению. 
При этом полную техно-
логическую поддержку 
процесса бурения обе-
спечивает команда спе-
циалистов информаци-
онно-технологического 
сопровождения «ТаграС-
РС».

Докладчик предста-
вил убедительные дан-
ные о достигнутых ре-
зультатах: снижение 
аварийности в 10 раз 
благодаря своевремен-
ному выявлению откло-
нений бурильщиком и 
оперативной поддерж-
ке инженеров ИТС, со-
кращение непроизводи-
тельного времени (НПВ) 
в 4 раза за счет оптими-
зации технологических 
операций и ускорение 
бурения на 15 %.

Цифровая платфор-
ма обрабатывает более 
40 технологических па-
раметров ежесекундно, 
предоставляя как бу-
рильщику на месте, так 
и специалистам центра 
сопровождения бурения 
структурированную ин-
формацию для приня-
тия решений. Также вни-
мание в докладе было 
уделено возможностям 
замены традиционно-
го геолого-технологи-
ческого исследования 
(ГТИ) и собственно-
го центра управления 
строительством скважин 
комплексным инфор-
мационно-технологи-

ческим сопровождени-
ем от «ТаграС-РС». Это 
не только повышает эф-
фективность бурения, но 
и оптимизирует затраты 
заказчика.

Представленные ре-
зультаты вызвали значи-
тельный интерес у участ-
ников форума. По итогам 
обсуждений его участ-
ники определили основ-
ные направления разви-
тия отрасли: внедрение 
цифровых инструментов 
для оптимизации рабо-
ты, применение инфор-
мационных систем для 
снижения аварийности, 
интеграция ЦУСС в циф-
ровую платформу и рас-
ширение функционала 
решений для контроля 
процессов ВМР.

В форуме приняли 
участие ключевые ком-
пании сектора, включая 
«КазМунайГаз», «Урихтау 
Оперейтинг», «Тенгиз-
шевройл ТШО», «Манги-
стауМунайГаз», «Эмба-
МунайГаз», QazaqGaz, а 
также буровые компа-
нии KazPetroDrilling, 
«КМГ-Бурение», «Бургы-
лау» и другие. Мероприя-
тие подтвердило эффек-
тивность современных 
цифровых решений в 
нефтегазовой отрасли 
и продемонстрирова-
ло практический опыт 
«ТаграС-РС» в сфере ин-
формационно-техноло-
гического сопровожде-
ния буровых работ.

Данил Королев, руководи-
тель Центра сопровожде-
ния бурения ООО «Лени-
ногорскРемСервис».

 d Комментарий

Юрий Мерзляков, заместитель председате-
ля профкома ООО «ТаграС-РС»:

— Такие мероприятия позволяют не только мо-
ниторить уровень созданных руководством и 
профсоюзным комитетом условий труда, но и об-
мениваться опытом, узнавать, как организована 
работа в данном направлении в других дивизи-
онах, чтобы затем лучшие практики внедрять у 
себя на производстве. Рабочие поездки по пред-
приятиям получаются очень насыщенными: про-
водятся беседы с персоналом, вновь принятыми 
студентами и опытными специалистами. Стоит 
отметить, что на местах трудятся сотрудники, во-
влеченные в свое дело. Коллеги открыто делятся 
опытом и показывают производственные объек-
ты, на которых трудятся.



«ЕЁ ВЕЛИЧЕСТВО СКВАЖИНА» | № 10 (190) | 31 октября 2024 года

10 | Все новости 
компании 

www.rs.tagras.ru

Спорт

Кросс-дуатлон «За 
достойный труд!»

 d В Альметьевске состоялись соревно-
вания «Татнефть-Профсоюза» по кросс-
дуатлону, посвященные Всероссий-
ской акции профсоюзов «За достойный 
труд!».

По традиции профсоюзы занимаются организа-
цией спортивных и оздоровительных меропри-
ятий для членов профсоюза. На массовый старт 
вышли почти около 100 спортсменов и преодоле-
ли следующие этапы: сначала пробежали 2,5 км, 
потом пересели на велосипеды и проехали на них 
5 км, а затем снова пробежали 1,5 км.
Участниками от компании «ТаграС-РС» стали 
Юрий Мерзляков, Андрей Крайнов, Рамиль Ха-
саншин.
Профсоюз благодарит участников и рекомендует 
всем коллегам вести активный образ жизни для 
улучшения собственного здоровья!

Юрий Мерзляков, заместитель председателя про-
фкома ООО «ТаграС-РС».

Наши герои сильны 
корнями, надежным 
тылом, своими семьями
Династия

 d В наше время уме-
нием управлять 
транспортным сред-
ством никого не 
удивишь. Дело это 
обычное и очень 
распространенное, 
водительское удо-
стоверение имеет 
примерно каждый 
второй. Есть две ка-
тегории водителей: 
те, кто водит толь-
ко личное авто, и те, 
у кого вождение яв-
ляется трудовой де-
ятельностью. Вот о 
вторых мне и захо-
телось написать в 
преддверии их про-
фессионального 
праздника.

Более тридцати лет ра-
ботает водителем авто-
мобиля в нефтяной про-
мышленности Нафис 
Батуович Даутов, и празд-
ник этот для него по-
настоящему профессио-
нальный. Свою трудовую 
деятельность в «РСТ» он 
начал в марте 2007 года. 
Ответственно относится 
к доверенной ему техни-
ке. Профессионал своего 
дела, при необходимости 
быстро определяет непо-

ладки управляемой им 
машины. Рабочий день 
Н.Б. Даутова начинает-
ся очень рано. Нафис Ба-
туович знает, где и что 
нужно подкрутить, укре-
пить, обеспечить исправ-
ность, чтобы автомобиль 
не подвел во время рей-
са и служил как можно 
дольше. 

В коллективе о нем 
отзываются только с по-
ложительной стороны, 
как о добросовестном и 
скромном человеке. На-
фис Батуович никогда 
не сомневался в выборе 
профессии и в будущем 
не собирается менять 
ни ее, ни место работы. 
С коллегами по работе 
он  – хороший товарищ, 
в семье  – отличный муж, 
отец двоих детей, дед за-
мечательных семерых 
внуков. 

Супруга Альфия Ри-
мовна – акушер со ста-
жем в благороднейшей 
профессии, на протяже-
нии 40 лет помогала ма-
лышам появляться на 
свет, возможно, и нам с 
вами – я просто не смог-

ла пройти мимо и не под-
черкнуть. В настоящее 
время находится на за-
служенном отдыхе. На-
фис Батуович о своей су-
пруге отзывается очень 
тепло: «Она – мой глав-
ный помощник во всем, мой 
тыл, моя опора». 

С Альфией Римов-
ной воспитали двоих 
прекрасных детей. Дети 
взрослые, окончили пре-
стижные вузы и пошли по 
стопам главы династии  – 
трудятся в нефтяной про-
мышленности. Сын Данис 
Нафисович руководит об-
ществом с ограниченной 
ответственностью «Ле-
ниногорскРемСервис» 
компании «ТаграС-РС». 
Дочь Алия и сноха Эльви-
ра работают в ПАО «Тат-
нефть»   – в настоящее 
время обе в декретном 
отпуске. Теперь, как ока-
залось, плавно перехожу к 
династии, глава вторая…

Трудовая династия 
семьи Даутовых имеет 
общий стаж в нефтяной 
промышленности около 
80 лет. Даутовы из тех, кто 
во главу угла своей жизни 

ставит и крепкую друж-
ную семью. Эти факторы 
настолько взаимосвяза-
ны, что один без другого 
существовать не может, 
ибо семейное благополу-
чие строится на достатке, 
который приносит труд. 
Наши герои сильны кор-
нями, надежным тылом, 
своими семьями. И если 
они работают в одной 
компании, то это удво-
енная сила. Такие люди 
более мотивированы, 
сплочены и верны ком-
пании, ведь представи-
тели трудовых династий 
ответственны не только 
за себя, но и за близких, 
и у старшего поколения 
есть возможность пере-
дать свои знания и опыт. 
Несмотря на то что в со-
временном мире трудо-
вые династии встреча-
ются все реже, в нашей 
компании «ТаграС-РС» 
еще хранятся семейные 
традиции, когда дети 
продолжают дело роди-
телей, когда у членов се-
мьи общий труд. Особое 
уважение заслуживает 
династия Даутовых. Же-
лаем вам не сдавать по-
зиции, достойно про-
должать дело трудовой 
династии, ставить новые 
цели и достигать их!

Диляра Сураева, председа-
тель профкома ООО «РСТ». 

 d Комментарий

Юрий Мерзляков, заместитель председате-
ля профкома ООО «ТаграС-РС»:

— На этот раз для меня прохождение дистанции 
стало небольшим испытанием. Сначала нужно 
было пробежать солидную дистанцию, потом 
преодолеть еще большее расстояние на вело-
сипеде и снова перейти на бег. Это требует хо-
рошей спортивной подготовки, выносливости, 
силы воли. Такие мероприятия дают нам возмож-
ность в очередной раз протестировать себя, по-
общаться с коллегами, провести свободное вре-
мя полезно!

 g Трудовая династия се-
мьи Даутовых имеет общий 
стаж в нефтяной промыш-
ленности около 80 лет.
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Опыт работы

 d Когда у машины 
есть хозяин, кото-
рый заботится о ней, 
она служит верой 
и  правдой. Каждый 
водитель стремится 
стать частью боль-
шой команды, а его 
КамАЗ – это не про-
сто средство пере-
движения, а символ 
профессионализма 
и ответственности. 
Ухоженный и  ис-
правный автомо-
биль — это гарантия 
успешных и безопас-
ных поездок. 

Забота о специальном 
транспорте поддержи-
вает его надежность и 
безопасность, создавая 
имидж качественной ра-
боты. Водители, которые 
сознательно относятся к 
своей работе и своему ав-
томобилю, вносят значи-
тельный вклад в общую 
надежность транспорт-
ной системы.

В современном мире, 
где скорость и эффектив-
ность становятся ключе-
выми факторами успеш-
ной работы, все больше 
внимания уделяется ко-
мандной работе и взаи-
модействию. Одним из 
ярких примеров такого 
сотрудничества можно 
считать экипаж двух во-
дителей, которые управ-
ляют одной машиной и 
демонстрируют выдаю-
щиеся результаты.

У водителей Ленино-
горского АТЦ ООО «РСТ» 
Дмитрия Лунева и Расима 
Шамсутдинова есть своя 
нерушимая система, ко-

Синергия водителя 
и спецтехники

Забота

Кибербезопасность
и цифровая гигиена

 d В преддверии декады пожилых лю-
дей и в связи с участившимися случа-
ями телефонного мошенничества, осо-
бенно с людьми пожилого возраста, 
в  общественном центре «Алмет» про-
фсоюзный комитет «Татнефти» провел 
обучающийся семинар для ветеранов 
по основам кибербезопасности и циф-
ровой гигиене.

На семинаре присутствовали и ветераны ООО 
«ЛениногорскРемСервис». С приветственными 
словами в начале встречи выступили замести-
тель генерального директора по социальному 
развитию Р. Мамин и председатель «Татнефть-
Профсоюза» Р. Хамадьяров.
Обучение провел руководитель клиентского сер-
виса компании СОМРОТ, специалист в области 
информационных технологий и безопасности 
в сети Е. Криштопа. Задача слушателей семина-
ра  – довести до ветеранов своих организаций, 
родных и близких эту информацию. Ведь так 
важно обезопасить пожилых людей от мошен-
нических действий любителей легкой наживы. 
Особенно это ценно в наши непростые и цинич-
ные дни, когда преступники, вопреки моральным 
принципам уважения к людям старшего поколе-
ния, легко идут на обман и вымогание денежных 
средств. Цифровая гигиена должна научить вете-
ранов правильному поведению и умению обезо-
пасить себя.
По окончании семинара ветеранам был показан 
праздничный концерт. Что приподняло настрое-
ние и отвлекло от тревожных мыслей.

Лидия Сильцова, ветеран ООО «ЛениногорскРем-
Сервис».

торая позволяет им ра-
ботать как единое целое. 
Они трудятся посменно 
на агрегате по перевозке 
штанг (АПШ-150) на шас-
си КамАЗ-44108 с КМУ 
ИМ-150, с полуприцепом-
тяжеловозом.  Во время 
эксплуатации спецтех-
ники важно не просто ис-
правно ею управлять, но 
и поддерживать в иде-
альном состоянии. 

Расим – опытный во-
дитель с 20-летним ста-
жем. Он первоклассный 
специалист и отлично 
знает все нюансы управ-
ления автомобилем, спо-
собен быстро реагиро-
вать на любые изменения 
ситуации на дороге. 

Дмитрий, имея 15-лет-
ний опыт работы води-
телем, дополняет эки-
паж своей энергией и 
стремлением к совер-
шенству. Он также обла-
дает глубокими знания-
ми, но отличается более 
современным подходом 
к использованию техно-
логий в вождении. 

Совместная работа 
Расима и Дмитрия — это 
пример идеального со-

трудничества. Они вместе 
организовывают ремонт 
техники, а при возник-
новении нештатной си-
туации, в первую очередь, 
сообщают об этом друг 
другу, чтобы вместе най-
ти выход. Несмотря на 
то расстояние, где нахо-
дится в данный момент 
второй член экипажа, он 
всегда придет на помощь, 
даже если потребуется 
привезти запасные ча-
сти за несколько сотен 
километров. Командная 
работа позволяет нахо-
дить быстрые решения 
в нестандартных ситуа-
циях, а опыт обоих води-
телей обеспечивает уве-
ренность в успехе каждой 
поездки.

Когда у машины есть 
хозяин, который заботит-
ся о ней, она становит-
ся не просто средством 
передвижения, но и вер-
ным спутником в жизни. 
Такой водитель понима-
ет, что ухоженный и ис-
правный автомобиль  — 
это не просто вопрос 
функциональности, а от-
ражение его любви и ува-
жения к своему делу. Вну-

тренний мир, в котором 
царят чистота и порядок, 
способствует созданию 
особой атмосферы, в ко-
торой каждая поездка 
приносит радость.

Забота о машине дает 
уверенность, что каждая 
поездка будет успеш-
ной и безопасной. Во-
дитель, такой как Расим 
или Дмитрий, не просто 
управляет автомобилем, 
он олицетворяет дружбу 
и командный дух, ведь 
они вместе пережива-
ют не только трудности, 
но и радости своей ра-
боты. Каждый раз, когда 
они находятся за рулем, 
они разделяют не толь-
ко обязанность, но и осо-
бую связь с транспорт-
ным средством, которое 
всегда готово служить.

Забота о чистоте и ис-
правности машины — это 
как маленький ритуал, 
который соединяет чело-
века и технику. Это созда-
ет ощущение надежности 
и контекста для множе-
ства историй, которые во-
дитель и его автомобиль 
смогут пережить вместе. 
Когда каждый винтик в 
порядке, а кузов сверка-
ет от чистоты, появля-
ется больше, чем просто 
уверенность; появляется 
гармония, которая вдох-
новляет на новые дости-
жения. В конечном итоге, 
когда машина находится 
в заботливых руках, она 
превращается в верного 
союзника, который всег-
да готов идти на встречу 
новым приключениям и 
вызовам.

Андрей Крайнов, инженер 
ПТО ООО «РСТ» и Юлия Со-
рокина, экономист Альме-
тьевского АТЦ ООО «РСТ».

 g Когда у машины есть хо-
зяин, который заботится о 
ней, она становится не про-
сто средством передвиже-
ния, а верным спутником в 
жизни. Такой водитель по-
нимает, что ухоженный и 
исправный автомобиль — 
это не просто вопрос функ-
циональности, а отражение 
его любви и уважения к сво-
ему делу.
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Поздравляем!

Осиротевший скверик
Зарисовка

 d Понуро опустив 
пышные ветки, рас-
кидистые клены 
скучковались, что-
бы оценить свое 
унизительное поло-
жение. Вместо того, 
чтобы радовать глаз 
торопливых прохо-
жих и  молодых ма-
маш, степенно тол-
кающих перед собой 
детские коляски 
с  крикливыми чада-
ми, давать тенистый 
приют запыхавшим-
ся пенсионерам и да-
рить вожделенный 
отдых желающим, 
деревья получили 
презренный статус 
«отверженных». 

А ведь поначалу все было 
хорошо. Молодым дерев-
цам уделялось должное 
внимание: дворничихи 
старательно выгреба-
ли бутылки и цветастые 
обертки из рядом стоя-
щих урн, выметали из 
новоявленного сквери-
ка грязь, а по праздникам 
выкрашивали в свежий 
цвет скамеечки. 

В те времена радост-
но было просыпаться 
на рассвете, молодыми 
листочками впитывать 
свежие потоки утрен-
ней прохлады и наслаж-
даться видом опрятного 
скверика, несмело укра-
шенного клумбочкой с 
незатейливыми много-
летками. 

Благодарность

Акт милосердия, 
добра 
и сострадания

 d Коллектив педагогов и воспитанников 
Нурлатской школы-интерната выражают 
благодарность директору ООО «ТаграС-
РС» Айрату Закирову и руководству под-
разделения компании – ООО «ЦТ и РС»  – 
за  оказание помощи нашему учрежде-
нию при подготовке к новому учебному 
году. 

Помощь была оказана по ремонту электрообо-
рудования, оснащению спортивного зала шко-
лы высокотехнологичным рулонным покры-
тием. А также мы благодарим за подарки и по-
здравление выпускников. 
Учащиеся школы – особый контингент. У них 
есть особенности, и они менее защищены от 
экономических и социальных проблем совре-
менного общества. Поэтому они нуждаются в 
поддержке со стороны прогрессивной части 
граждан. 
Продолжая добрые традиции благотворитель-
ности, бескорыстно помогая таким детям, вы не 
только проявляете акт добра и милосердия, но 
и показываете пример для подражания, способ-
ствуете социальной адаптации и интеграции 
лиц с ментальными нарушениями в условиях 
современной жизни, что бесспорно влияет на 
рост благополучия нашего общества. 
Мы желаем вам здоровья, процветания, про-
фессиональных успехов на благо общества, ре-
спублики и страны в целом!

С уважением и благодарностью, администрация, 
коллектив Нурлатской школы-интерната.

От всей души поздравляем наших дорогих 
и  глубоко уважаемых юбиляров – работни-
ков компании «ТаграС-РС»! 

С 60-летием
15.11 – Ирину Вениаминовну ВЛАДИМИРОВУ, 
оператора ЭВ и ВМ ООО «ЛРС».
26.11 – Рафиса Раисовича САБИРОВА, машини-
ста подъемника участка бригад освоения ООО 
«ТаграС-РС».
27.11 – Фарита Шафигуловича САДРУТДИНО-
ВА, водителя автомобиля Альметьевского АТЦ 
ООО «РСТ».

С 55-летием!
17.11 – Рамиля Рафиковича ГИЛЬМУТДИНОВА, 
ведущего инженера по ГО, ЧС и БДД отдела про-
мышленной безопасности, охраны труда и эко-
логии ООО «ЛРС».

С 50-летием!
09.11 – Фарита Котдусовича ДАВЛЕТШИНА, стро-
пальщика Альметьевского АТЦ ООО «РСТ».
10.11 – Андрея Ивановича КИРИЛОВА, операто-
ра по гидравлическому разрыву пластов ООО 
«ЛРС».
12.11 – Максима Михайловича НИКУЛИНА, опе-
ратора пульта управления в добыче нефти и газа 
Предприятия по бурению ООО «ЛРС».
12.11 – Ильгизара Ханифовича ГИМАЕВА, груз-
чика ООО «ЦТ и РС».
22.11 – Тагира Тимерьяновича ГАРЕЕВА, опера-
тора по гидравлическому разрыву пластов ГРП 
ООО «ЛРС».

 g Чувствуя себя унизи-
тельно, деревца возму-
щенно перешептывались 
и  грозно трясли ветками. 
Но кто прислушается к шу-
михе, устроенной благо-
нравными растениями, ког-
да в городе на каждой оста-
новке с завидным упрям-
ством игнорируются урны, 
украшенные поучительным 
девизом: «Городу – чистые 
улицы», а печатное слово 
о  необходимости содержать 
улицы, площади и скверы 
в порядке остается пустым 
звуком?

Но все хорошее про-
ходит на удивление бы-
стро. Последний вечер 
деревья встретили с не-
притворным ужасом. Не 
в меру разгулявшаяся мо-
лодежь галдела, подобно 
щедрым сеятелям рас-
кидывая шелуху от се-

мечек, пустые стаканы и 
полторашки из-под пива. 
Реки спиртного лились 
в молодые организмы, а 
шумливые разговоры не 
смолкали до спасительно 
рассвета. 

На утро деревья смог-
ли вдоволь «насладить-

ся» беспорядком, учинен-
ным девицами и юношами, 
которым незнакомы эле-
ментарные правила куль-
турного поведения. Скверик 
утопал в мусоре, а скамейки 
пестрели старательно остав-
ленными отпечатками ново-
модных ботинок. 

Более случившегося кле-
ны были возмущены и тем 
фактом, что в течение мно-
гих дней мусор никем не со-
бирался и не вывозился. По 
всей видимости, дворники, 
испугавшиеся неожидан-
ного увеличения объема ра-
бот, решили обделить своим 
вниманием вдруг осиротев-
ший скверик. Чувствуя себя 
унизительно, деревца воз-
мущенно перешептывались 
и грозно трясли ветками. Но 
кто прислушается к шуми-
хе, устроенной благонрав-
ными растениями, когда в 
городе на каждой останов-
ке с завидным упрямством 
игнорируются урны, укра-
шенные поучительным де-
визом: «Городу – чистые 
улицы», а печатное слово о 
необходимости содержать 
улицы, площади и скверы 
в порядке остается пустым 
звуком?

Да и добропорядочные 
граждане, от всей души же-
лающие выполнить призы-
вы городских властей, не 
всегда могут их реализо-
вать: урны в городе встреча-
ются не так часто, как хоте-
лось бы. Исключение только 
центральная улица города. 
Вот и выходит, что порядок 
в родном городе  – палка о 
двух концах и ежедневная 
забота каждого.

Светлана ЕЖОВА.


